

et de liens intergénérationnels. Ainsi en témoignent les nouvelles plaquettes de chaque structure mettant en exergue

vert, les adultes peuvent s'initier au yoga, à la gym femmes, à la gym seniors et à la Zumba gold. Pour les activités artistiques,

Au centre social Maison pour tous, les adultes ont eux aussi l'embarras du choix entre de la gym forme, de la gym zen, de la

lançant une nouvelle activité les vendredis de 19 à 21 heures : du théâtre pour adultes animé par Daniel Mosa, à la

04 77 56 12 31.
MPT : 2 bis, place
des Berges-de-l'Ondaine,
04.77.10.05.00.

était là. arriver pleines demand

SAINT-MAURICE-EN-GOURGOIS



■ Les motards choisissent l'entrée sud du village pour leur photo souvenir. Photo Catherine DUCULTY

Une centaine de motards font escale dans la commune

Un important rassemblement de motard a parcouru les routes et les villages de notre région. Ils ont fait escale dimanche à Saint-Maurice afin de faire une photo souvenir. Des motards venus de Montargis, Montpellier, Clermont-Ferrand, Lyon, Saint-Etienne mais aussi quelques Gargomançois. Ces derniers étaient fiers de faire découvrir les belles routes et les villages du secteur, surtout quand la météo est plus que clémente pour la saison. Les motards, venus de loin pour certains, ont été surpris par la diversité des paysages, les jolies petites routes parfois sinueuses mais très agréables pour rouler à moto et la beauté des villages traversés. Les Gorges de la Loire les ont émerveillés. Bien sûr, les mots d'ordre lorsqu'un groupe aussi important se déplace sont organisation et sécurité ! Mais vu le cortège, ils ne sont pas passés inaperçus dans le village.

Ses c ne l'o

Immédi
personn
jeune de
il souff
ouvertes
« Je n'ai
Mais ils
avec la
calmer.
drée », s
soixanta
A leur a
naissent
tant, il e
re à Fir
leur pro

“ Il
blog a
de tou
qu'il n
avait